
CONFIANZA EN ECONOMÍA CHILENA GENERA INVERSIÓN Y EMPLEO 
Presidente Lagos visitó una de las mayores obras del sistema de concesiones que se está 
desarrollando en nuestro país, como es la Costanera Norte la que genera actualmente 
más de mil empleos, con una inversión superior a los 400 millones de dólares. 
En otro ámbito, el Mandatario recalcó que durante el encuentro que sostendrá con su par 
norteamericano, George Bush, en el marco de la Conferencia Internacional sobre 
Financiación para el Desarrollo, que próximamente se efectuará en México, se analizará 
entre otros temas el TLC. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, realizó esta mañana una visita inspectiva 
a las obras de la llamada Costanera Norte, ubicadas entre los puentes Purísima y Loreto, 
para informarse del estado de avance de los trabajos que llevarán este tramo de la vía 
por debajo del cauce del Río Mapocho. 
 
Esta iniciativa, cuya inversión asciende a los 470 millones de dólares, está empleando 
actualmente en forma directa a 1.100 personas, cifra que en el mes de junio superará los 
1.500 puestos de trabajo. Se espera que las faenas estén finalizadas en mayo del 2004. 
 
"Porque este país da confianza llegan más de 400 millones de dólares; porque sabemos 
hacer las cosas bien, aquí tenemos 1.100 puestos de trabajo y a mitad de año van a ser 
1.500. Aquí hay una capacidad empresarial y eso es lo que nos permite mirar con 
optimismo hacia adelante", afirmó el Mandatario luego de recorrer las obras y conversar 
con los trabajadores, acompañado del Ministro de Obras Públicas, Javier Etcheberry. 
 
El Presidente Lagos subrayó que la materialización de obras como ésta da cuenta del 
esfuerzo del Gobierno por agilizar obras públicas, ello con el fin de poder resolver el 
tema del desempleo. "A través del adelantamiento de obras estamos creando puestos de 
trabajo, como los 10 mil puestos de trabajo que se están creando a lo largo del país (en 
obras públicas) con plata privada a través de las concesiones", subrayó el Mandatario. 
"Si estamos haciendo eso es porque es posible que este país trabaje ordenadamente", 
agregó. 
 
El Jefe de Estado destacó también, que la construcción de esta vía de 31 Kilómetros que 
recorrerá la ciudad de oriente a poniente, no sólo beneficiará a los automovilistas, sino 
además a quienes viven en Pudahuel, Cerro Navia y Renca, quienes "tendrán la 
posibilidad de acceder más rápido al centro de Santiago a través del transporte público", 
explicó.  
 
En otro ámbito, consultado por la prensa respecto de la crisis que afecta a Argentina y a 
las repercusiones que ésta pudiese tener en nuestro país, el Presidente Lagos afirmó que 
"hemos estado en contacto con el Presidente (argentino) y quisiera agradecer el hecho 
que ayer se resolvió no aplicar impuesto al gas que llega a Chile". En este sentido, 
precisó que ambas cancillerías han mantenido contacto respecto de los temas 
relacionados con el intercambio comercial y, a la vez, "hemos ofrecido a través de 
reuniones con nuestras autoridades monetarias, como también con nuestras autoridades 
del Ministerio de Hacienda en la reunión que tiene lugar ahora del Banco 
Interamericano en Fortaleza, Brasil, la colaboración en todo lo que podamos para llegar 
pronto a un acuerdo entre las autoridades argentinas y el Fondo Monetario", expresó. 
 
Sobre esto último, el Mandatario afirmó que "espero que se pueda concretar pronto un 
acuerdo entre Argentina y el Fondo Monetario. Creo que Argentina está haciendo un 



gran esfuerzo y todos debemos apoyar aquello".  
 
Requerido respecto del próximo encuentro que el Jefe de Estado chileno sostendrá con 
el Presidente de Estados Unidos, George Bush, en el marco de la Conferencia 
Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo en Monterrey, México, el 
Presidente Lagos señaló que se revisará diversos temas, "no solamente el Tratado de 
Libre Comercio". 
 
Finalmente, consultado con respecto a la recomendación del Consejo de Seguridad de 
Naciones Unidas en cuanto a la creación de un Estado palestino, el Presidente Ricardo 
Lagos explicó que "es una continuidad de lo que fue la decisión de Naciones Unidas en 
1948. Cuando se creó el Estado de Israel se acordó también crear un Estado palestino. 
Y, por lo tanto, lo que ha hecho ayer Naciones Unidas me parece que apunta en esa 
dirección. Creo que es un avance y esperamos que pronto puedan renovarse las 
conversaciones de paz en Medio Oriente. Y esperemos, en consecuencia, que los líderes 
de ambos países puedan encontrar un camino que los conduzca a la paz." 


